

Vorlage an

Stadtverordnetenversammlung für die Sitzung am 22.11.2018

Konzept zur Neuorganisation des städtischen Bauhofs

Beschlussvorschlag:

1. Das beiliegende Konzept zur Neuorganisation des städtischen Bauhofs wird zur Kenntnis genommen.
2. Der Schaffung von drei zusätzlichen Gärtnerstellen wie im Konzept unter Ziff. 4.2 empfohlen, wird zugestimmt.

Sachverhalt:

Wie im vorliegenden Konzept beschrieben, hat sich in den vergangenen zehn Jahren das Aufgaben- und Anforderungsprofil des kommunalen Bauhofs deutlich verändert. Sowohl die gebäudetechnischen Anlagen als auch die Pflegeintensität und Pflegequalität der Grünanlagen benötigen heute ein höheres Maß an Kompetenz und Sachverstand.

Darüber hinaus hat das Arbeitsvolumen durch den Gebäudezuwachs und den Zuwachs an zu pflegenden Grünflächen eine signifikante Steigerung erfahren.

Um in Zukunft diesen Herausforderungen gewachsen zu sein, ist es insbesondere im Bereich der Grünanlagenpflege erforderlich, den Personalbestand an qualifizierten Mitarbeitern auszubauen.

Wie im Einleitungsteil des vorliegenden Konzeptes beschrieben, bewegt sich der Bauhof in einem Spannungsfeld der stetig steigenden Anforderungen bei unveränderten Personalressourcen.

Nur durch eine kontinuierliche Anpassung an die sich ergebenden Veränderungen ist es dem Bauhof möglich, die an ihn gestellten Aufgaben zufriedenstellend zu erfüllen.

Zur weiteren Erläuterung wird auf das beiliegende Konzept zur Neuorganisation des Bauhofs verwiesen.

Finanzierung:

Die Mittel für die Schaffung der drei neuen Gärtnerstellen in Höhe von 161.074,38 € werden im Haushalt 2019 eingestellt.

Der Sachverhalt wurde am 13. November 2018 im Magistrat beraten.

einverstanden:

Ralf Möller
Bürgermeister

Anlagen:

Konzept zur Neuorganisation

Drucksache 10/0629/1